

**Christoph Becker:** Professor of Information, University of Toronto, Lead Just Sustainability Design lab; Doktorat Informatik, TU Wien 2010; PostDoc in Lissabon, Senior Scientist TU Wien, Toronto seit 2013.

**Christoph Becker** ist Full Professor an der *Faculty of Information* an der *University of Toronto*, wo er das *Just Sustainability Design lab* leitet, sowie Direktor des *Digital Curation Institute* und Mitglied der *School of the Environment*.

Seine Forschung befasst sich mit der verantwortungsbewussten and nachhaltigen Entwicklung und den sozialen, ökonomischen und ökologischen Folgen der Informationstechnologie. Sein Buch *Insolvent: How to Reorient Computing for Just Sustainability* erschien bei MIT Press im Juni 2023 und wurde 2024 bei den PROSE Awards als Finalist of Engineering and Technology ausgezeichnet.

Er absolvierte Studien der Informatik und Wirtschaftsinformatik an der TU Wien und promovierte 2010 am Institut für Softwaretechnik und Interaktive Systeme mit einer Dissertation zu digitaler Langzeitarchivierung. Nach einem kurzen PostDoc Aufenthalt in Lissabon war er 2011-2017 PostDoc und dann Senior Scientist an der TU sowie Principal Investigator des WWTF Projektes *BenchmarkDP*. Im Jahr 2013 wurde er an die University of Toronto berufen.

Photo: <https://www.christoph-becker.info/wp-content/uploads/2024/05/christoph.jpg>

Link: <https://www.christoph-becker.info/>

Christoph Becker ist Full Professor an der *Faculty of Information* an der *University of Toronto*, wo er das *Just Sustainability Design lab* leitet, sowie Direktor des *Digital Curation Institute* und Mitglied der *School of the Environment*.

Seine Forschung befasst sich mit der verantwortungsbewussten and nachhaltigen Entwicklung und den sozialen, ökonomischen und ökologischen Folgen der Informationstechnologie. Sein Buch *Insolvent: How to Reorient Computing for Just Sustainability* erschien bei MIT Press im Juni 2023 und wurde 2024 bei den PROSE Awards als Finalist of Engineering and Technology ausgezeichnet.

Er absolvierte Studien der Informatik und Wirtschaftsinformatik an der TU Wien und promovierte 2010 am Institut für Softwaretechnik und Interaktive Systeme mit einer Dissertation zu digitaler Langzeitarchivierung. Nach einem kurzen PostDoc Aufenthalt in Lissabon war er 2011-2017 PostDoc und dann Senior Scientist an der TU sowie Principal Investigator des WWTF Projektes *BenchmarkDP*. Im Jahr 2013 wurde er an die University of Toronto berufen.

Mehr unter <https://www.christoph-becker.info/>